

miércoles 11 de febrero de 2015

Fotografías y audios de la presentación en Málaga del proyecto cultural del Museo de Arte de la Diputación en Antequera

Fotografías alusivas a la presentación en Málaga del proyecto cultural del Museo de Arte de la Diputación (MAD Antequera), acto que ha tenido lugar en la sede de la acera de la Marina de la Diputación de Málaga, interviniendo en el mismo el alcalde de Antequera, Manolo Barón, el presidente de la Diputación de Málaga, Elías Bendodo, el diputado provincial de Cultura, Juan Jesús Bernal, y el responsable del proyecto expositivo, Fernando Francés.



Se ha confirmado que la primera exposición temporal que acogerá el MAD Antequera será del célebre artista Joan Miró, gracias a la colaboración de la Fundación "la Caixa".

También se incluyen cortes de audio del alcalde de Antequera, Manolo Barón, referentes a su intervención.

